



NO.7 2025.9.25  
発行者 じょうとうちゅうがっこうちょう  
城東中学校長  
TEL 26-7022

## 2年生が職場体験学習を実施しました！

9月17日(水)・18日(木)・19日(金)の3日間、2年生が校区内を中心に43カ所の事業所にご協力をいただき、職場体験学習を行いました。この学習に先駆けて、仕事調べを行ったり、事前に打ち合わせを行かせていただいたりして、準備を進めました。お世話になった事業所の皆様には、心から感謝申しあげます。今後、生徒は職場体験学習で感じたこと等を、整理していきます。また、10月3日(金)に開催予定の文化祭で学習の一端を発表します。





職場体験学習は、仕事を体験することで、将来の進路について考える貴重な機会です。また、地域の大の人の方々とふれ合い、コミュニケーションをとることのできる機会でもあり、地域や社会を身近に感じられる学習の一つです。地域の皆様には、生徒たちの健やかな成長のため、今後ともご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

**1年生がネットモラルについて学習しました。**

8月29日(金)、KDDIの方を講師に招き、1年生がネットモラルについて学習しました。過剰なネットへの依存が進むと、勉強だけでなく日常生活へも悪影響が及ぶことを学びました。自己管理の必要性を改めて確認しました。

**1年生が伊賀焼体験を行いました。**

9月1日(月)、伊賀焼振興協同組合の皆さんの協力を得て、伝統的工芸品教育事業として伊賀焼体験を実施しました。講師の先生方の丁寧なご指導のもと、焦らず、じっくりと作品づくりに取り組めました。焼き上がりが楽しみです。

**新しいタブレットが貸与されます！**

伊賀市のGIGAスクール構想がスタートして今年度で5年目となります。授業でのタブレット活用も定着してきました。今後も、より効果的な学びのツールとして活用を進めています。

さて、10月に入りますと、伊賀市から新しいタブレットが貸与されます。伊賀市では、給食費の無償をはじめ、未来を担う子どもたちのための教育予算を充実させていただいている。新しいタブレットも大きな予算のもと、準備いただいたものです。ぜひ大切に使用してください。

